



Los días **28, 29 y 30 de noviembre**, en el Pabellón Múltiple del Consejo Superior de Deportes tendrá lugar el IV Encuentro de TAIJIQUAN.

Encuentro anual donde desarrollar y promocionar el Taijiquan a nivel nacional; esta edición se centra en dar a conocer las nuevas rutinas obligatorias de Taijiquan y Taijijian del estilo Yang establecidas por la IWUF (Federación Internacional de Wushu) en 2014 y que podrán presentarse tanto en Campeonatos oficiales como en los pases de grados.

El maestro Xu Hao es el encargado de dirigir el Encuentro.